

Asevera expresidenta Dilma Rousseff sobre el carácter neoliberalista de Jair Bolsonaro



Brasilia, 19 nov (RHC) La expresidenta Dilma Rousseff afirmó que antes de asumir el gobierno, Jair Bolsonaro ya empezó a perder tras calificar de catastrófica la retirada de los médicos cubanos que dejarán a unos 30 millones de brasileños sin acceso a atención básica de salud.

En el primer Foro de Pensamiento Crítico que tiene lugar en Argentina, Dilma Rousseff, subrayó que el programa Más médicos atendió durante su gobierno a 63 millones de personas y consideró que la sistemática violación de derechos va a llevar a una reacción popular.

La exgobernante manifestó que el encarcelamiento de su compatriota, el expresidente Inacio Lula Da Silva, acabó con el principio de inocencia y con la idea de que todos somos iguales ante la ley. No bastaba con condenarlo y apresararlo, debían silenciarlo. Le quitaron todos sus derechos.

Tras agradecer la invitación al Foro, destacó que Brasil ha entrado en una ruta muy trágica, mientras, explicó que la primera etapa fue el juicio político, la segunda fue aprobar un techo de gastos y la reforma laboral, creando la precarización del trabajo y el surgimiento de formas análogas a la esclavitud.

Al respecto acentuó que no quieren sólo destruir al Partido de los Trabajadores sino todas las conquistas de organización en Brasil, en tanto, enfatizó que el nuevo gobierno, a pesar de aún no tomar forma, se caracteriza por un fuerte acercamiento a los Estados Unidos y un claro corte neoliberal.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176926-asevera-expresidenta-dilma-rousseff-sobre-el-caracter-neoliberalista-de-jair-bolsonaro>



Radio Habana Cuba